

# Elternbrief

## Dezember 2024



Liebe Eltern,

auch an der Elisabeth-Strupp-Schule bleiben natürlich die jährlichen Höhepunkte in bewährter Form erhalten.

Bei unserem diesjährigen Weihnachtskonzert begeisterten die Bläserklassen 5a, 6a und 7a unter der Leitung der Dirigentinnen Jutta Häfner, Verena Pormann, Jacqueline Göbel und Margit Mans die zahlreichen Gäste. Nina Leirich spielte eindrucksvoll zwei Solostücke auf dem  Flügel für die Ewigkeit. Die Youngband 19 und die Orchesterwerkstatt sorgten für eine tolle Stimmung. Einen gelungenen Einstand feierte die Schulband unter der Leitung von Alexander Schadt. Die Moderation lag in den bewährten Händen von Sarah Domschke und Liliana Beltran.

Ein herzliches Dankeschön für die tolle Veranstaltung geht an **alle** Mitwirkende vor und hinter der Bühne, im Elternkiosk und an den weihnachtlichen Verkaufsständen.

\*

Ein Höhepunkt war auch das Konzert des Landespolizeiorchester Hessen in unserer Aula an Halloween. Das Publikum spendete kräftigen Applaus bei den Werken aus der Film-, Musical- und Unterhaltungsmusik sowie bei den klassischen Märschen und Stücken von Ouvertüren und Opernmelodien. Eine Zugabe blieb natürlich bei diesem Benefizkonzert nicht aus. Über die Spenden freute sich unser Förderverein.

\*

Auch der ehemalige Kreisrealschulelternbeirat bleibt uns an der Elisabeth-Strupp-Schule erhalten. In der letzten Schulelternbeiratssitzung wurde Jannah Meyer als Schulelternbeiratsvorsitzende wieder gewählt. Ihre stellvertretende Schulelternbeiratsvorsitzende heißt weiterhin Cassandra Fuchs. Als Kassiererin fungiert erneut Jessica Bercianos Prada. Neu im Vorstand ist Schriftführerin Natalie Winter. Vielen Dank für die geleistete Elternarbeit. Die E-Mail-Adresse des Schulelternbeirats lautet: [schulelternbeirat@elisabeth-strupp.schule](mailto:schulelternbeirat@elisabeth-strupp.schule)

\*

Ein fußballerischer Höhepunkt fand in Langenselbold statt. Die Fußballmannschaft der Elisabeth-Strupp-Schule U17 Jungen hat dort den Kreisentscheid „Jugend trainiert für Olympia“ souverän gewonnen und wurde somit Kreissieger.

In spannenden und umkämpften Spielen setzte sich die Mannschaft von Trainer, Betreuer und Lehrkraft Janis Häuser erfolgreich gegen alle anderen sechs namhaften Schulmannschaften aus dem Main-Kinzig-Kreis durch und gewann das Turnier ohne Niederlage.

Die Fußballmannschaft der Elisabeth-Strupp-Schule wurde vertreten von:

Trainer: Janis Häuser

Spieler: Burak Sen, Max Berger, Leon Maloku, Philipp Kuhl, Fynn Rüze, Nico Kroll, Lian Keller, Dastin Leicht, Joshua Stübing, Ivaylo Vasilev, Ahmad Ebrahimi, Leandro Beich, Azad Ayrangöl, Kristers Frismanis, Ben Klapkowski

\*

Plötzlich und unerwartet ist unser langjähriger Kollege Jörg Dewald am 11.12.2024 verstorben. Jörg Dewald unterrichtete die Fächer Deutsch, Gesellschaftslehre und Ethik an der ehemaligen Kreisrealschule Gelnhausen und war seit Beginn des Jahres 2018 in Pension.

Von 1984 bis 2000 war Jörg Dewald Lehrer und sozialpädagogischer Betreuer in der „Gesellschaft für Wirtschaftskunde“ (GfW) in Hanau/Offenbach und leitete in den Jahren 2000 bis 2002 die Ausbildungsagentur Offenbach, bevor er 2002 an die Kreisrealschule wechselte. Dort wurde er 2004 zum Beamten auf Lebenszeit ernannt und unterrichtete bis zur Versetzung in den Ruhestand.

Besonderes Engagement zeigte Jörg Dewald im Bereich des Schulsanitätsdienstes. Diesen leitete er viele Jahre bis zu seiner Pensionierung. Die gesamte Schulgemeinde trauert um Jörg Dewald und spricht den Angehörigen und Freunden ihr tiefes Mitgefühl und Beileid aus.

\*

Marie Fries aus der Klasse 6f hat den diesjährigen Vorlesewettbewerb der 6. Klassen an unserer Schule gewonnen. Sie überzeugte mit ihrer flüssigen Art zu Lesen sowie der schönen Betonung und wurde als Schulsiegerin ausgezeichnet. Da die Entscheidung sehr eng war, vergab die Jury kurzerhand fünf zweite Plätze für Adem-Kerem Sür (6a), Sudenaz Sen (6b), Rahmat Bechari (6c), Mick Ungermann (6d), Noah Scherpf (6e).

Der Vorlesewettbewerb fand wie immer im schönen und weihnachtlich dekorierten Ambiente der Schülerbücherei statt. Fachbereichsleiterin Manuela Wachsmuth, Organisatorin Heike Zimmermann-Dooms und Annika Wecke als Deutschlehrerinnen, Hausmeister Mario Loos, Vorjahressieger Daniel Marjic und

Schulsozialarbeiterin Jacqueline Göbel spitzten die Ohren, um bei den Vorträgen nichts zu verpassen und die kaum wahrnehmbaren Nuancen herauszuhören. Zwischen den einzelnen Abschnitten spielte die Bläserklasse 6a unter der Leitung von Frau Margit Mans.

\*

Wir freuen uns Frau Sabine Grünen seit Dezember als zusätzliche Schulleitungsassistentin im Sekretariat zu begrüßen.

\*

Für die Spende unseres diesjährigen Weihnachtsbaumes bedanken wir uns sehr herzlich bei Herrn Karl Seipel.

\*

Alle Termine und ausführliche Berichte sind jetzt auf unserer neuen Homepage [www.elisabeth-strupp.schule](http://www.elisabeth-strupp.schule) zu finden.

\*

Liebe Eltern,  
ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern wieder schöne Weihnachten und einen guten Rutsch ins Jahr 2025.  
Ihr  
*Michael Neeb*, Rektor

